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人生は長くて、短いものだ。命は長いけど、忘れ難い時は短い。時間の川の中で、最も忘れられない

時は大学時代だ。私達は一緒に笑ったり、汗を出たり、美しい風景を見たり、未来に憧れて前に進んで

いる。では私たちにとって大学とは、何だろうか？それは・・・ 

              私達の青春 



 

2014 年度留学生新聞編集委員自己紹介 
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私は張佳琪（チョウ カキ）と申します。出身地は中国の遼寧省です。今、経済学部経済学

科３年生です。今年の留学生新聞の編集長です。私の目標は、特色がある留学生新聞を作り

たいです。そして皆さんに、楽しい留学生新聞をお届けすることです。よろしくお願いしま

す。 

私は何敏敏（カ ビンビン）と申します。中国の福建省から日本に来ました。日本に来てからも

う 4年たちました。今環境情報学部情報専攻の 3年生です。今年から留学生新聞の副編集長にな

りました。私の趣味はバスケットボールとゲームです。また、音楽と映画も好きです。1年間、

よろしくお願いします。                     

私は辺莉莎（ヘンリサ)と申します。環境情報学部環境情報学科 3年生です。留学生新聞の編集員

です。美術作品が大好きで、暇なとき絵も書きます。留学生新聞のことなら、何でも聞いてくだ

さい。1年間、よろしくお願い申し上げます。 

私は経済経営学部の 2年生のディンティカムと申します。ベトナムから参りました。今年は、

初めて留学生新聞の仲間となりました。本当に嬉しかったです。これから、他のメンバーと

一緒に頑張って、良い情報を提供しますので楽しみしてくださいね。 

経済学部 2 年生の劉雲梅と申します。中国の桂林から来ました。経営会計に興味があるので経済

経営学科に入学しました。今年、留学生新聞編集委員に入って嬉しいです。しかし、初めてなの

で、わからないことがあるかと思います。新聞を通して、成長したいのでいろいろ教えてくださ

い。1 年間、よろしくお願いいたします。 

 
私は経済学部経済経営学科の 2 年生の劉麗麗と申します。私が好きなことは旅行と読書です。

性格が明るいので、友達が多く、いつも一緒にご飯を食べ、遊んでいます。今までの大学生活

での活動がとてもおもしろくて、今後の留学生活にとても役に立つと思います。皆さん、大学

の生活を楽しんでいくことを祈っています。これからもよろしくお願いします。 

四日市大学の総合政策学部総合政策学科のタマングラッキーです。ネパール出身です。今年初め

て新聞のメンバーに入ったので、難しいけれど、頑張って新聞を書きたいと思っています。これ

からもいろいろなことに参加して頑張ります。 

皆さん、こんにちは。私は環境情報学部環境情報学科 3年生のヤンナインミョーと申します。

ミャンマー出身です。情報専攻の井岡先生のゼミで、データベースの管理を学んでいます。今

年も留学生新聞編集メンバーになりました。留学生新聞に載せたい良いアドバイスやアイデア

があれば、是非声をかけてください。 



 

 

 

寒い冬が終わって、暖かい春に入りました。皆さんお元気ですか？4 月 19 日（土)、「2014 年度留学生新入生

歓迎会」が四日市大学食堂において開催されました。この歓迎会は、4 月に入学した新入生一日も早く日本で

の学生生活に馴染み、先輩留学生や教職員と交流を深めてもらう目的で行われたものです。 

まず学長から、新入生に対して、多くの人と交流を持つことを大切にして、有意義な留学生活を送るようにと

ご挨拶がありました。 

その後、チーム対抗のピンポンゲームとパズルゲームの 2 つの交流ゲームを行い、会場は大いに盛り上がりま

した。最後に皆で、食事をしました。新入生の皆さんは先生や先輩たちに大学生活についてアドバイスをして

もらったり、新しい友達ができたりして、楽しい時間を過ごせた様です。 

いつも先生方や留学生支援センターの皆様の温かいご支援とご協力に心から感謝いたします。「海内存知己、

天涯若比隣」世界に理解し合っている友がいれば、天の果てでも隣にいます。日本に留学生活をしている私た

ちは、皆様とこの会を通じて心を通わせ、お互いに「知己」となれることを心より願っています。 

ぜひ、留学生全員の参加をお願いします。 

 

環境情報学科 3 年  辺 莉莎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 月 26 日、スポーツ大会をおこないました。1 年生から 4 年生まで約 50 人弱が参加しました。初心者もい

ますしベテランの人もいました。1 ゲーム目は知り合いの友達と一緒にチームを作りました。2 ゲーム目は抽

選をして同じ番号の人同士が一つのチームになりました。 

 2 ゲームのうちで一人、20 回ボールを投げる権利があります。私は今回 2 回目でしたが、よく失敗しまし

た。20 回の中に 2 回しか満点を取れなかったです。しかし、頑張ったので、とても満足しました。一番驚い

た事は加納先生が 160 点も取った事です。知識はもちろんスポーツも負けてしまったなあと思いました。ボ

ーリングを終わった後皆と一緒に食べたり、飲んだりしました。また、優秀者には、景品が渡されました。 

スポーツ大会を通じ、久しぶり友達に会え、楽しい時間を過ごすことができました。また新しい友達もでき

ました。バイトや勉強のストレス解消にもなります。来年、皆さん是非参加してくださいね。 

                          

  経済経営学科 2 年  ディン ティ カム 

 

今は 2 年生ですが、合宿を参加することは初めてでした。四日市大学に入る前に、先輩から「入学した時、

新入生合宿を参加したよ。とても楽しかったよ。もしあったら、ぜひ参加してみてね」と聞いていましたが、

昨年、別の活動をしていたため、参加しませんでした。 

今年は先輩として、新入生の皆さんと一緒に一泊二日の合宿をして、遊んだり、おいしい食事を食べたり、

授業の選択方法を教えてあげたり、とても楽しかったです。「時間割表をもらって、先生の説明も聞きました

が、完全に理解ができなくて、どうすればいいのか、全然分からなかったけれど、先輩たちから親切に教えて

もらって、とても助かりました。本当にありがとうございます」と言ってくれました。 

この言葉を聴いて、うれしくてたまらなかったです。新入生の皆さんだけではなく、私たちもたくさんのこ

とを勉強ができました。新入生の皆さんありがとうございます。これからもたくさんの活動などがあるので、

一緒にかんばって参加して、楽しみましょう。  

経済経営学科 2 年  劉 麗麗   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



去年の４月、四日市大学に入ってもう一年

が過ぎました。私は留学生なので、大学の生

活が不安な気持ちがありました。しかし、そ

の気持ちは長くは続きませんでした。なぜな

ら、留学生支援センターがあるからです。 

ここで何があったら相談し、助けてくれるの

で、心強かったです。また、いろいろな活動

を行っていて、留学生活を充実することがで

きます。とくに正月は、家族と一緒にいる時

間ですが、日本に一人で頑張っている留学生

にとっては、とても寂しいと思います。毎年この時期に、新春パーティーを行っています。今年１月１４日に

大学の３号館で行いました。いろいろな国からきた学生たちが集まっていろいろな活動をおこないました。内

容は面白くて勉強になりました。例えば、午前中先輩から自分ゼミの内容を発表したり、自分の国を簡単で紹

介したりしました。また、かっこいい男性と可愛い女性のモデルによる民族衣装のファッションショーがあり、

華やかで印象に残りました。 

第一部終了後は、皆で一緒に、日本の正月料理である雑煮を食べました。私は初めて、日本の正月にこれを

食べることを知りました。食事が終わった後、皆でゲームをしました。賞品がもらえる事もあって、皆必死で

した。 

新春パーティーに参加して本当に楽しかったです。大学の生活は辛いだけではなく、楽しいこともみつかり

ました。皆さんと一緒に活動や食事をして家族と一緒に生活しているみたいです。 

それでは一年生の皆さんは、四日市大学のこの大きな家族に入る準備はできましたか？来年の新春パーティ

ーを楽しみしてください。これから、一緒にがんばりましょう。 

 

 経済経営学科 2 年  劉 雲梅  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

四日市大学に入学をして： 

こんにちは。 

私はリーと申します。現在、環境情報学部の 1 年生です。四日市大学に入って、3 ヵ月がたちました。ま

だ、困ったことと、分からないことは沢山あります。 

大学は日本語学校よりもっと広くて、建物が多いです。それに、授業によって教室は違います。そして、

授業の時間は 45 分ではなく、90 分もあります。最初、慣れていなかったので、すごく疲れました。また、

先生の講義のスピードが速いので、少ししか分かりません。なので、レポートを書く時も困ります。一人

で暮らしているので、少し寂しいですが、日本人や留学生の友達もたくさんでき、寂しくなくなりました。

授業の時はわからないことがあったら教えてくれ、授業がだんだんわかるようになってきました。本当に

助かっています。これからも、頑張りたいと思っています。 

 

環境情報学部１年 ズォン ティ リー 

先輩のメッセージ： 

   新入生の皆さん、大学に入学してあっという間に 3ヵ月が経ちましたが、大学生活に慣れてきました

か。1年生の留学生活が大変だと思いますが、全速力で頑張れば乗り越えられるはずです。しかし、体調

管理をしっかりすることが何よりも大切です。あるいは、アルバイトに時間をたくさん使って、睡眠が不

足したら体調が崩れるだけではなく、講義中に寝てしまい、試験の時にうまくできなくなり、成績や単位

が落ちる可能性が高いのです。また、大学生活を充実したものにするためにも、色々な活動やボランティ

アを積極的に参加し、友人などを増やさなければなりません。これから自分の目標を持ち、達成する様頑

張りましょう。 

   2年生の皆さんはこれからゼミを決めなければなりません。その際に、進路の事も一緒に決めたほう

がいいと思います。つまり、自分が関心を持っている研究分野の大学院への進学を選択するか、あるいは

日本で就職するかなどをしっかり考える時期だと思います。そして、大学生活は一年過ぎて勉強に慣れて

きたものの、生活には疲れていると思います。自分の道は、たとえどんな困難でも最後まで頑張らなけれ

ばならないと思います。 

環境情報学部 3年  ヤン ナイン ミョー 

 

初めまして、私はクイズ少女です。 

クイズとケーキが大好きです。ケーキを奢るので、 

召し上がってください。じゃ、クイズの時間です。 

ショートケーキの日というのがあります。 

それは毎月２２日です。なぜでしょうか？ 

答えは次の新聞に載せます。お楽しみしてください 



 

 

平成 25 年度後期成績優秀者奨学金受賞者 

授与式 5 月 15 日 

 

貢献顕著な私費外国人留学生奨学金 

授与式 1 月 22 日 

                          ＊学年は受賞当時のもの 

 

 

学 部 学 科 学 年 氏 名 出身国 

経 済 経 済 4 年 
ホァン フーン タオ 

HOANG PHUONG THAO 
ベトナム 

経 済 経 営 4 年 
ソン コウホウ 

孫 洪芳 
中国 

環境情報 環境情報 3 年 
カ ビンビン 

何 敏敏 
中国 

環境情報 環境情報 3 年 
コ セイ 

胡 静 
中国 

総合政策 総合政策 3 年 
ツウラガ 

通拉嗄 
中国 

学部 学科 学年 氏名（出身国） 受賞理由 

環境情報 環境情報 3 年 

シュレスタ プラカシュ 

SHRESTHA PRAKASH 

（ネパール） 

多文化共生プログラム発表者 

国際交流企画アトラクション実施 

留学生新聞副編集長 

経済 経済経営 1 年 

グエン ティ ホア 

NGUYEN THI HOA 

（ベトナム） 

多文化共生プログラム発表者 

国際交流企画アトラクション実施 

暁高校文化祭出身国紹介 

経済 経済経営 1 年 

ディン ティ カム 

DINH THI CAM 

（ベトナム） 

多文化共生プログラム発表者 

国際交流企画アトラクション実施 

暁高校文化祭出身国紹介 

経済 経済経営 1 年 

ブイ タン タム 

BUI THANH TAM 

（ベトナム） 

多文化共生プログラム発表者 

国際交流企画アトラクション実施 

暁高校文化祭出身国紹介 

経済 経済経営 1 年 

レイノルド ジャヤ ブディマン 

REYNOLD JAYA BUDIMAN 

（インドネシア） 

多文化共生プログラム発表者 

国際交流企画アトラクション実施 

暁高校文化祭出身国紹介 



 

第 11 回 四日市大学留学生日本語弁論大会 

日時：2014 年 10 月 16 日（木）16：30～ 

場所：ＡＤＶ教室（予定） 

 弁論大会は参加者が挑戦することだけではなく、聞く人も日本語の勉強になるチャンスだと思います。皆さん、

応援に来てあげてください。会場でお待ちしております。 

留学生新聞編集委員会では、恒例の留学生研修旅行で行きたいと思う場所等についてアンケートを実施しました。

回答者は、快くご協力いただいた留学生の皆さんです。 

アンケートでは 95 人の方に回答をいただきました。その中で 7 人の方が 2 つ以上の選択肢を選んだので無効回

答とし、有効回答数が 88 人となりました。 

集計の結果、去年と同様沖縄でした。アンケートの結果は下記のとおりです。 

学年 １年 ２年 ３年 ４年 学年不明 無効回答 

人数 １８人 ４３人 ２０人 ２人 ５人 ７人 

合計：９５人 

順番 

（多人数から） 
形式 場所 比率 

１ 海の旅 沖縄県 38.7％ 

２ スキーの旅 北海道 18.2％ 

３ 山の旅 富士山 10.4％ 

４ 海の旅 鳥取県 6.9％ 

 

５ 

テーマパークの旅 ユニバーサル 

スタジオジャパン 

4.6％ 

遊園地の旅 富士急ハイランド 4.6％ 

６ 遊園地の旅 東京としまえん 3.6％ 

 

 

７ 

温泉の旅 北海道 2.5％ 

温泉の旅 九州 2.5％ 

テーマパークの旅 東京ディズニーラ

ンド・シー 

2.5％ 
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スキーの旅 長野県 1.3％ 

海の旅 静岡県 1.3％ 

9 他の旅  2.9％ 

＊アンケートの希望どおりの行き先になるとは限りません。あらかじめご了承ください。＊ 


